

Nuevo recinto de salud debería ser entregado a fines de 2026

VILLA ALEMANA.- En un esperado encuentro ciudadano, el Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota-Peñora presentó oficialmente la reactivación del proyecto de construcción del Servicio de Alta Resolutividad (SAR) Eduardo Frei de Villa Alemana.

Se trata de un recinto solicitado por vecinos, dirigentes y usuarios del sistema de salud municipal, el cual beneficiará a más de 100 mil personas y promete transformar la atención de urgencias con tecnología de punta y mayor capacidad diagnóstica.

Según explicó el director del Departamento de Salud Municipal (Desam), Dr. David Toloza, el SAR fue un proyecto que lamentablemente quedó detenido por abandono de obras, pero a fines de marzo finalmente se reactivó su construcción.

“Esta construcción comenzó hace varios años, pero por problemas con la constructora se paralizaron

los trabajos. Ahora se están retomando nuevamente con un plazo de 600 días que se cumplirían el 24 de noviembre del 2026”, señaló el doctor Toloza.

MODERNA INFRAESTRUCTURA

El centro de salud contempla una inversión de 2.553 millones de pesos y una superficie de más de 555 m². Contará con box de atención, salas de reanimación, procedimientos, rayos X, áreas de observación y laboratorio, lo que permitirá dar respuesta oportuna y eficiente a las urgencias del sector.

El SAR estará ubicado en el lado sur de la comuna, cerca del futuro Hospital Provincial Marga Marga, y reemplazará el actual SAPU Eduardo Frei, ofreciendo mayor capacidad resolutiva y un horario de atención más amplio que abarcará de 17:00 hasta las 08:00 horas del día siguiente y horario de 24 horas en días no hábiles.



La reactivación del proyecto SAR Eduardo Frei fue presentada a la comunidad, marcando un hito en la red de salud comunal.